
平成１７年度　第３回乙月自治会理事会
６月４日（土）１１時～　研成義塾教室

１．一斉清掃反省会（高瀬理事）
　・　次回もトータル的に会員の意見を取り入れていく。
　・　次回以降は子供向けの別メニューの企画を考える。
　・　単純にゴミ拾いだけでなく、地域美化運動の要素を取り入れる。
　・　拡声器の音量は縦方向には問題ないが、横方向に難アリ。
　　次回以降スピーカーを設置するなど対策をとる。
　・　下期の一斉清掃は、市民体育祭やちはら台公園清掃などの日程を考慮して開催す
る。

２．夏祭りについて（長島理事）
　・　昨年は乙月自治会は「山車・みこし」の運営を担当した。
　・　６／１１、１９の夏祭り会議で担当や企画を決定する。

３．ちはら台福祉について（前田会長）
　・　地域福祉は行政（市原市）主体ではなく、地域（ちはら台）で行うものである。
　・　ちはら台５万人で計画されたが、現在１万７千人である。結果として施設・施策が
　　中途半端なものになっている。
　・　延長保育、学童保育の更なる時間延長のニーズがある。５時６時では早い。
　・　ＰＦＩ（※下記）による「ちはら台総合福祉施設」建設などの道筋がたつように
　　市原市に対して要請していきたい。

４．交通安全について（糸野副会長）
　・　信号機および歩道橋の設置を昨年に続き、強く要請する。
　　市原市長、市原市教育長のみならず広く要請していく。
　・　実際にセブンイレブン交差点付近では頻繁に車対車の事故が発生している。

５．防犯パトロールについて（渡辺副会長）
　※ 内容についてはお問い合わせ下さい ※

以　上

※　PFI（Private Finance Initiative：プライベート・ファイナンス・イニシアティ
ブ）とは、
　公共施設等の建設、維持管理、運営等を民間の資金、経営能力及び技術的能力を活用し
て行う新しい手法です。
　「内閣府ＰＦＩホームページより」


